

NEUJAHREMPFANG DER STADTMUSIK FELDKIRCH



Peter Efferl, Wolfgang Frick, Veronika Burt-scher, Johannes Ebli (v.l.).

MARION HOFER (5)

DREI FRAGEN AN



... Johannes Ebli, Vorstand Stadtmusik Feldkirch.

1 Was sind die Highlights der Stadtmusik Feldkirch in diesem Jahr?

Johannes Ebli: Eines unserer regelmäßigen Highlights ist immer das Frühjahrskonzert. Das Programm ist zwar noch nicht endgültig fixiert. Nur so viel sei schon jetzt verraten: Wir studieren derzeit ein Medley mit Kompositionen aus der Oper Carmen ein, die ja heuer bei den Festspielen auf der Seebühne aufgeführt wird.

2 Viele Vereine haben Probleme, Jugendliche zu begeistern. Wie sieht es mit dem Nachwuchs bei der Stadtmusik aus?

Ebli: Nachwuchsmusikanten sind natürlich bei uns im Verein immer willkommen. Wer Interesse hat, kann sich gerne melden. Es werden auch bei Bedarf die Instrumente gestellt. Aktuell suchen wir Saxophonisten und Schlagzeuger. Man muss sich allerdings bewusst sein, dass zwei Mal pro Woche (die Ferien ausgenommen) geprobt wird. Rund 100 Auftritte pro Jahr stehen im Veranstaltungskalender, wobei die Proben miteingerechnet sind.

3 Wie groß ist der Wirkungskreis der Stadtmusik Feldkirch?

Ebli: Seit 1998 pflegen wir eine intensive Freundschaft zu den Mitgliedern eines Musikvereins in Nordirland. Die Kollegen haben wir bei einem Festival in Spanien kennengelernt. Seitdem gibt es einen regelmäßigen musikalischen Austausch. Wir treten in Nordirland auf, und die Nordlichter spielen wiederum in Vorarlberg auf.

Fest der Musikanten

Das Gründungsdatum der Stadtmusik Feldkirch geht auf das Jahr 1824 zurück. Heute besteht das Ensemble aus 45 aktiven Musikanten, die vorwiegend als Blechbläser musizieren. Der Neujahrsempfang ist inzwischen zur Tradition geworden und dient auch als Dankeschön für das engagierte Vereinsteam, Freunde und Sponsoren.

Vorstand Johannes Ebli (Flügelhorn) und die neugewählte Stellvertreterin Veronika Burt-scher luden in diesem Jahr den Marketingexperten und Autor

Wolfgang Frick ins Hotel Montfort, der mit seinem Vortrag „Wo die Musik spielt, oder warum Kunden kaufen“ für Unterhaltung sorgte. Ein einziges Mal nahm Kapellmeister Peter Efferl nicht selbst den Taktstock in die Hand. Vielmehr sorgte das Trio „Alpensound“ für den musikalischen Schwung.

Ehrenmitglied und Fähnrich Thomas Kathan, Schriftführer Günther Schelling (Bass), Beirat Jonathan Scheriau (Posaune), Jugendkapellmeisterin Elisabeth Weiss (Oboe), Ehrenmitglied Michael Lindner und viele wei-

tere Vereinsmitglieder ließen sich vom Küchenteam kulinarisch verwöhnen. Den Abend mit den „Stadtmusikanten“ genossen unter anderem Landtagspräsident Harald Sonderegger, Bürgermeister Wilfried Berchtold, Vizebürgermeisterin Barbara Schöbi-Fink, der frühere Bezirkshauptmann Berndt Salomon mit Ehefrau Kornelia, Dompfarrer Rudolf Bischof, Ortsvorsteher Dieter Preschle, der frühere ORF-Intendant Wolfgang Burt-scher und Vorstandsdirektor Anton Steinberger (Sparkasse Feldkirch).

Marion Hofer



Günther Schelling und Miriam Gort.



Anton Steinberger (Sparkasse) mit Kornelia und Berndt Salomon.



Klemens Fußenegger und Elisabeth Weiß.